

Conferencia Permanente de Partidos
Políticos de América Latina y el Caribe

coppal



Ciudad de México, a 18 de abril del 2016

Comunicado 08/16

COPPPAL rechaza golpe puesto en marcha contra Dilma Rousseff en Brasil

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) expresa su profunda preocupación y rechazo por la puesta en marcha de un golpe institucional contra el gobierno de la República Federativa de Brasil, que conduce la Presidenta Dilma Rousseff, del Partido del Trabajo (PT).

El golpe institucional en Brasil, es un hecho que afecta a toda la región, así como la afectó lo ocurrido en Honduras en el 2009 y en Paraguay en el 2012, donde poderes no electos por el voto popular intercedieron para afectar la estabilidad democrática y los procesos de integración a favor de sus propios intereses.

América Latina promueve una integración regional sin precedentes, con plena autonomía y determinación; es la región que en los últimos quince años, mediante gobiernos nacionales y populares ha implementado medidas que contribuyeron con una más justa redistribución de la riqueza, la lucha contra la pobreza y la generación de empleo. Muchos sectores concentrados de las economías ligados a corporaciones judiciales y mediáticas, no perdonan a los gobiernos transformadores de la Patria Grande, que hayan avanzado en la eliminación de múltiples deudas pendientes que aquejaban a nuestros pueblos, y sobre todo a los sectores socialmente más vulnerables.

Como organismo multilateral y no gubernamental creado a instancias del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de México en 1979, en respuesta a las dictaduras militares imperantes y para defender la democracia, el rol de los partidos políticos y los derechos humanos en la región, la COPPPAL, que hoy agrupa a más de sesenta partidos políticos de treinta países de la región, constituyendo así el foro de formaciones políticas más representativo y plural de la región, rechaza todo intento desestabilizador para socavar la democracia, las libertades y la legitimidad del voto popular.

La COPPPAL, conocedora de que la conspiración puesta en marcha contra la administración de PT, pretende ir más del Brasil y alcanzar a los países de la región en los que gobiernan partidos progresistas, estará alerta para enfrentar junto a sus más de sesenta partidos cualquier intento por desconocer las expresiones del voto popular.

El avance hacia un golpe institucional en Brasil merece el más profundo rechazo de todos los partidos miembros de esta organización.

“Por la integración y la unidad de América Latina y el Caribe”



**LIC. GUSTAVO CARVAJAL MORENO
PRESIDENTE ADJUNTO
Y MIEMBROS DE LA COORDINACION GENERAL**